

# 種時々入

令和4年11月2日  
深田小学校便り 24号



感動創造

大きな山に登った後にだけ、人はさらに登るべきたくさんある山があることを見出す 第8代南アフリカ共和国大統領 ネルソン・マンデラ

彼は「教育は最強の武器です。教育によって世界を変えることができます。」「人は、他人のために行動を起こしたときこそ、本当の人間になれる。」とも言っています。賢人たちは、みな同じようなことを言いますね。

## 実りの秋到来

5・6年生の稲刈り、3年のきゅうり収穫、1・2年の芋ほりなど、収穫する喜びを児童たちは味合うことができています。本当にありがとうございます。詳しい様子はHPをご覧ください。



## 小山栄養教諭による給食巡回指導 10/19～10/21

小山江理栄養教諭は、給食センターで献立作成など給食に関する仕事を主にしています。給食時間に、食に関する専門的な知識を生かして児童たちに指導をしていただきました。10/19が3・4年、10/20が5・6年、10/21が1、2年です。1～4年は、今月の給食目標である「好き嫌いをなくそう」についての話で、「好き嫌いをなくす5つのポイント」を教えていただきました。5・6年生には、給食に出た熊本産の食材である鯛についての話でした。食育は生きるための基礎と言われます。ご家庭でも、食の指導をどうぞよろしくお願いします。



## 職員による読み聞かせ 10/26

1年	うごきません		鎌田 真奈美先生
2年	うえきばちです・おおきなかぶ		平江 伸行 先生
3年	そらからかいじゅうがふってきた		久保田 美和先生
4年	りんごかもしれない・ふまんがあります		梅田 知明 先生
5年	ビートたけしのウソップ物語		中村 英樹 教頭
6年	それしかないわけないでしょう		小畠 静香 先生

## 若者の言葉から (第15回日本高校ダンス部選手権・NHKが放送)

「正しい練習をすれば必ず上手くなれる。自分を育てるのは、自分だ。」大阪府立箕面高校のエース（女子・医学部へ進学希望）の言葉。青臭いかもしれませんのが、これを信じることが出来れば、最終的に幸せを手に入れることができる気がします。それは、人のせいにしないからです。